

2025-07-09

Presenta CMIC decálogo para incrementar inversión en infraestructura

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://urbeconomica.com/sectores-economicos/construccion-y-bienes-raices/45179-presenta-cmic-decalogo-para-incrementar-inversion-en-infraestructura>

La Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción nacional (CMIC) presentó un decálogo que pretende un incremento sostenido de la inversión pública en el sector junto con privados para alcanzar el 6 por ciento del PIB.

Para ello propuso incrementar de forma progresiva y sostenida la inversión pública en infraestructura, mediante mayores recursos para el próximo Presupuesto de Egresos de la Federación 2026, así como en esquemas de coinversión público privada, al señalar que la nueva ley de inversiones mixtas incentivará a particulares a participar en obras.

El presidente nacional de la CMIC, Luis Méndez Jaled, planteó elevar la inversión presupuestaria a 2.5% del PIB, complementada con inversión mixta por 1.5% adicional, para alcanzar un total de 4% del PIB en 2026, con la meta de llegar al 6% en 2030.

En conferencia de prensa, el representante subrayó que este esfuerzo debe estar respaldado por mecanismos de planeación, transparencia y evaluación, para garantizar infraestructura resiliente que genere empleo y bienestar social. Señaló que este tipo de inversión: impulsa el crecimiento económico regional y nacional, genera empleos directos e indirectos, mejora el bienestar social, fortalece la competitividad y atrae inversión productiva, además incrementa ingresos fiscales.

En este marco, reiteró que la CMIC da seguimiento a la propuesta de Ley de Inversiones Mixtas para el Bienestar, que busca sustituir la Ley de Asociaciones Público-Privadas, priorizando el impacto social, la sostenibilidad y la transparencia.

"La infraestructura no es un gasto: es una inversión que construye crecimiento, empleo y bienestar. Desde la CMIC, reafirmamos nuestro compromiso para trabajar con los tres niveles de gobierno y la banca de desarrollo en proyectos que positionen a México como una potencia logística, industrial y social", manifestó.